
様式１ 

喜屋武小学校 第４回学校運営協議会 報告書 

１ 開催日時   令和５年２月１５日（水） １６：００～１７：３０ 

２ 場    所   視聴覚室 

３ 参 加 者   ＊＊＊＊、 ＊＊＊＊＊、 ＊＊＊＊、 ＊＊＊＊、 ＊＊＊、 ＊＊＊＊＊、 ＊＊＊＊、 ＊＊＊＊＊ 

４ 会議内容   （１）学校保健委員会（学校運営協議会委員も参加） 

①健康断結果、保健室来室状況、出欠状況等について 

②体力面について 

③食育授業、残量調査結果等について 

④安全教育について 

□ 校医・歯科医・薬剤師の助言を基に、健康づくりを推進する。 

□ 新型肺炎感染症の影響で、体力面の低下が考えられる。 

□ これまでは、治療勧告を行っても感染症の影響で受診するのが難しかったのではないか。  

今後は感染も収まり、医療費も市の補助があるので、治療率は良くなると予想される。 

（2）学校からの情報提供 

①学校評価について 

②県の学びの確かめについて 

➂自転車のマナーがまだまだなので、注意喚起、啓蒙の徹底。 

④保護者からの要望もあり、３学期より、保護者による読み聞かせを再開。 

（3）熟議 

『今年度のみさきっ子フェスタを振り返り、次年度の実施について考える』 

Ｓ：野菜や菊、琉球ガラス等の販売があり、盛況であった。 

Ｐ会長：野菜、花やバザーの品は保護者や地域からの提供があり、ほぼ完売だった。 

M：物品はもう少しあってもよかった。次年度は呼びかけ方法を工夫して提供者を増やしたい。 

Ｔ：種蒔き時期の長雨や日照不足で今年の人参は不作だったが、それでも多くの提供があった。 

Ｐ会長：今回は３年ぶりの開催で、感染症第７波の７月から、年明けの２月に延期し、規模を小さ 

くしての開催だったが、学校、保護者、地域、児童が一体となり、次に繋がるフェスタであった。 

Ｇ：次年度も開催する方向で検討する。 

５ 次回予定   令和５年３月３日（金） １１：１５～１２：００ 

              ― 熟議のテーマ ― 

              『次年度協議員の構成メンバーについて』 

『地域の方と子どもたちの交流イベントについての話し合い』 

（次年度実施できそうな交流イベントを考えたい。）   


